

# *Héroe de la República de Cuba insta a participar en cumbre alternativa de los pueblos en Bruselas*

---



La Habana, 6 julio (RHC) El Héroe de la República de Cuba René González, convocó a las fuerzas de la izquierda mundial a participar en la Cumbre de los Pueblos que sesionará en Bruselas el 17 y 18 de julio próximo.

La cita representa una alternativa a la reunión de los jefes de Estado de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) y la Unión Europea (UE) que simultáneamente acontecerá en la capital de Bélgica, explicó el activista, uno de los cinco cubanos injustamente encarcelados en Estados Unidos en septiembre de 1998.

Argumentó que la cumbre Celac-UE tiene múltiples implicaciones para las relaciones de Europa y América Latina y que ésta ocurre en un contexto de resquebrajamiento de la hegemonía planetaria del imperialismo estadounidense.

En tal sentido invitó a personalidades, organizaciones, grupos de solidaridad con diversas causas sociales y en contra de las políticas imperiales, a hacerse presentes en la capital belga para acordar acciones que reduzcan las enormes brechas entre los países del denominado primer mundo y las naciones latinoamericanas y caribeñas.

González cumplió desde septiembre de 1998 una condena de 18 meses y 18 días en el país norteamericano; sus compatriotas Gerardo Hernández, Antonio Guerrero, Fernando González, y Ramón Labañino también fueron sentenciados por alertar al gobierno cubano y a su contraparte de Estados Unidos sobre acciones terroristas gestadas desde territorio norteamericano. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/327610-heroe-de-la-republica-de-cuba-insta-a-participar-en-cumbre-alternativa-de-los-pueblos-en-bruselas>



**Radio Habana Cuba**